

Les Aiguilles de l'Estélas

L'association les Aiguilles a été créée par Mesdames Françoise BOULANGER et Benjamine RIVES en juin 2002. L'association a été créée afin de permettre aux adhérents et à ceux qui veulent s'initier à la couture d'apprendre de nombreuses techniques de coutures. À la création, 12 adhérentes étaient comptées jusqu'à 17 en 2006.

L'association a participé à de nombreux événements comme : premier marché de Noël en décembre 2005 et une exposition sur deux jours.

En 2015, l'association a fêté les 10 ans du marché sur 60 exposants et a aussi organisé également le salon du livre de 2011 à 2016 avec la présence d'auteurs locaux et régionaux. À ce jour, l'association est composée de 13 adhérentes dont certaines sont spécialisées, la couture, la broderie, le crochet ou le tricot.

L'association est ouverte à tous et organise un atelier (broderie, couture etc...) tous les jeudis de 14h à 17h.

La prochaine manifestation se déroulera le 22 novembre 2022 lors du marché de Noël.

Si vous désirez devenir membre de l'association ou obtenir plus de renseignements, vous pouvez contacter les présidentes de l'Association par mail:

lesaiguillesdelestelas@laposte.net